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View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe heute bei der kostenlosen Hotline von Prohaar angerufen um den wissensstand von den
zu checken was haarausfall betrifft.

Und zwar ging es um Themen wo im Internet unterschiedliche/gegenteilige Aussagen von
Experten und Laien existieren.

Ein Thema war Proscar.
Einige ( u.Prohaar) meinen das die Proscartabletten nicht zum Haarausfall geviertelt verwendet
werden dürfen, weil der Inhalt anders aussieht und damit man keinen Erfolg erwarten kann.

Trotzdem hat auf Focus Gesundheit. Herr Dr Rinck, wenn auch beiläufig bestätigt, dass es in
1/4 Form möglich sei und sicherlich auch Preisgünstiger.
Ich denke mal daspielt eine Voreingenommenheit eine Rolle.
Was wahr ist meiner Meinung ist das 1/4 Proscar = 1,25g Finasterid sind egal was einige
Behaupten wie andere Rezeptur und falsche Rechnung

ein anderes Thema ist.
Es steht oft im Internet,dass ein einmal ausgefallenes Haar nicht wieder kommt. Das hat mir
insbesondere in SheddingZeiten angst gemacht.
Aber DR Rinck hat mir versicher, das ein Haar das rausgerissen wird mit Wurzel, wieder wächst,
weil dadurch nicht die Haarbildungsstelle zerstört wird (Dermal Papilla). somit kommen bei
intakten Haarbildungzellen 3mm unter der Kopfhaut, die Haare immer wieder auch wenn
versehentlich mit Gewalt welche ausgerissen wurde,

Hier meinte der Arzt von Prohaar, man weiss nicht was bei ausgerissenen Haaren alles
mitausgerissen wurde, eventuell auch die Bildungsstelle.

DR Rinck dagegen sagt das durch mechanisches ausreissen die Haare  immer wieder kommen,
weil ja selst beim zupfen an den beinen Haare wieder kommen nach einigen Wochen. Bei
Kopfhaare siehts anders aus, da sind es Monate bis Jahre

 und mittel wie Propecia und Minoxidil sollen auch neue Haare bilden können und alte Follikel
anregen können wieder aktiv zu werden.

Wie sieht eure Meinung, euer Wissen aus. 
Liege ich irgendwo falsch? Sofern unterschiedliche Meinungen kursieren glaube ich an das was
für mich am positivsten wäre

Meiner Meinung nach ist nichts verloren!

Gruß
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Johann
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